

Dr Mohammed TALEB



A reçu sa formation en psychiatrie à Alger sous la direction du Pr Khaled Benmiloud. Après obtention son diplôme de spécialité, il a rejoint le CHU de Sidi-Bel-Abbès où il a pris en charge le service de psychiatre durant près de 6 ans. Il s'installe ensuite en France où il complètera sa formation par un DEA et par la coordination d'un projet de recherche multicentrique sur les dépressions résistantes. Il a exercé notamment dans les services du Pr T. Lempérière et du Pr D. Wildöcher. Chef du Pôle de Psychiatrie et d'Addictologie au Nouvel Hôpital de Navarre. Président de la Société Franco-Algérienne de Psychiatrie. Il s'intéresse particulièrement au rôle du stress social dans les affections psychiatriques, aux comorbidités addictives dans les troubles mentaux et à la place des addictions dans les troubles psychotiques émergents.